

「チャレンジ」と「考える」！ たくましく がんばろう。

校長 上水流 弘美

ようやく過ごしやすい季節になろうとしています。

学校では子供たちの安全を第一に考え、7月から熱中症指数とにらめっこする日々が続きました。体育や昼休み等の外遊びを取りやめたり、一斉下校を雨の日下校にしたりと工夫しながら過ごし、みんな元気に夏を乗り切りました。ご家庭でも水分の準備やネッククーラー等の対策にご協力いただきましたこと、ありがとうございました。

9月終盤にはようやく業間休みに「なかよし遊び」を行うことができました。これからは勉強も仲間との活動も、気持ちの良い環境の中で思い切り進めていきたいと思います。

さて、9月からは「チャレンジ」と「考える」を目指してきました。



9月26日「なかよし遊び」

今は前期のまとめに向けて各学級で「みんなでチャレンジ」をがんばっています。6年生では自分のすてきなことを増やし、自分をもっと輝かせようとしています。6年生のすてきな姿は、全校のなかよし遊びやなかよし班掃除等にも広がっていき、みんながやさしい気持ちになることができます。嬉しいことです。



6年生みんなでチャレンジ

授業では自分で考えて仲間と交流することで考えを深めています。算数では正解は一つですが、そこにたどりつく過程の考え方は様々です。2年生の算数の時間には、仲間と話し合ったり、ヒントカードを使って粘り強く考えたりして勉強する姿が見られ嬉しく思っています。国語や道徳等では正解が一つではないことも多々あります。だからこそ仲間と交流することで自分では考えなかったことを知ったり、より深く考え直したりすることを目指していきます。



算数で考えを交流する2年生

子供たちが生きていく社会は考えて判断して行動する力が求められます。小学生の今から、チャレンジして自分の力を伸ばしたり、自分から求めて勉強したりして「できる自分」を感じ、自己肯定感を高めることが本当に大切なことだと考えています。

★10月の予定は「行事・下校時刻一覧表」でご確認ください。

11月の主な行事予定

1日(金) 5年生宿泊研修2日目	19日(火) FC岐阜サッカー教室
7日(木) MSJ あいさつ活動	23日(土) PTA 資源回収
12日(火) ミドルン	26日(火) ミドルン
14日(木) なかよし遊び	28日(木) なかよし遊び

お知らせ・お願い

☆【なかよし班ならび】に全校でチャレンジ

6月に「なかよし班掃除」にチャレンジし、みごとにやり切っている中小学校の子供たち、本当にすごいことです。この成功は、リーダーである6年生一人一人の力とみんなの力があってのことです。今ではとても仲良く声を掛け合って掃除をする姿が見られます。

今度のチャレンジは、全校朝会の「なかよし班ならび」です。今までは学年ごとに並んでいましたが、6年生の力をここでも発揮してもらい、なかよし班でまとまって並ぶということです。全校朝会では10月の目標について話を聞き、なかよし班ごとに話し合う時間をつくります。リーダーを中心に、目標に向かってがんばる気持ちを高めることのできる全校朝会にしたいと思います。

新しいことにチャレンジすることは勇気がいりますが、これが子供たちを成長させることだと思っています。

☆「公表会」について

10月16日(水)に公表会を行い、全学級が算数を中心に授業公開します。今回の公開は、地域の方や教育委員会等に向けたもので、保護者の方には公開しませんのでご理解ください。

☆「ふなき」と「行事・下校時刻一覧表」のすぐーる配信について

今月号より、すぐーるでの配信とさせていただきます。ご不便をおかけするかもしれませんが、ご理解いただきますようお願いいたします。紙のたよりがご入用の場合は、学校までご連絡ください。

☆ホームページについて

ホームページでは、子供たちの学校生活の様子を学校の教育目標「かしこく やさしく たくましく」の視点から紹介しています。右の二次元コードを読みとると簡単にホームページをご覧いただくことができます。ぜひご家族でご覧になり、子供たちのがんばりに声をかけていただくとありがたいです。よろしくお願ひします。

